

# 体育祭

9月7日(土)

今年も昨年同様、猛暑の夏となり、9月の体育祭の練習期間は練習時間に配慮をしました。また、こまめな休憩や水分補給などに気を配り、生徒の体調管理を最優先に準備や練習を進めてきました。体育祭当日は、午前中の天気は曇りで競技をするには適していました。午後の解団式は雨になり体育館で行うことになりましたが、フィナーレはグラウンドでできました。保護者の皆様、地域の皆様からの声援を受け、懸命に競技に臨む生徒の姿があり、生徒たちの成長を感じる体育祭でした。御協力ありがとうございました。



私は赤連合の応援団長として皆に伝わるようにまとめたり、積極的にアドバイスをしたりするところが成長したと思います。また、最初は不安なことばかりだったけれど応援幹部と協力したり、先生に相談したりして最後の体育祭を最高の体育祭にすることができました。

体育祭を盛り上げてくれた家族、地域の方、全校生徒への感謝を忘れず、体育祭で学んだことをこれからの学校生活にいかしていきたいです。

赤連合応援団長 阿部 百花



自分は初めて応援団幹部になって、応援団長としてやらせていただくことになり、最初に役を任された時、本当に自分はみんなをまとめられるのかなど不安でした。ですが、仲間と一緒に体育祭の活動に取り組んで行くにつれて、すごく楽しく、自信もつき、練習の時からみんなと一緒に全力で頑張ることができました。その結果、本番では応援、競技、パネルなど全て最高のものになりました。そして、一緒に最高の体育祭をつくりあげた赤連合のみなさんも本当にありがとうございました。

青連合応援団長 寺社 光惺



## ～今後の予定～

9月13日(金)	学校運営協議会
18日(水)	テスト前諸活動停止期間~9/24
19日(木)	スクールカウンセラー来校
24日(火)	第2回定期テスト(1日目)
25日(水)	第2回定期テスト(2日目)
27日(金)	あらかわあいさつの日 英語検定
28日(土)	緑の募金(14:00~15:00) 原信 福祉委員会

10月1日(火)	全校朝会
2日(水)	下越地区駅伝大会
4日(金)	生徒会専門委員会
7日(月)	2年生職場体験~10/9
8日(火)	学校預かり金引き落とし日
9日(水)	合唱発表会強調週間~10/18